



¡NO TE LO PIERDAS!



El IFT realiza el Foro virtual "Perspectivas de los Sectores de Telecomunicaciones y Radiodifusión en la Reactivación Económica de la Nueva Normalidad", el cual busca generar un espacio de diagnóstico y diálogo sobre la nueva normalidad, así como del valor y utilidad de las telecomunicaciones y radiodifusión para impulsar la recuperación económica del país tras el impacto en las actividades productivas, causado por la pandemia por Covid-19.

Sigue la transmisión en vivo de las próximas sesiones 9 y 12 de octubre ><http://www.ift.org.mx/>

EMPODERANDO A LOS USUARIOS

CONOZCO MI CONSUMO

Selecciona el tipo de servicio que deseas calcular:



SERVICIOS FIJOS



SERVICIOS MÓVILES



El pasado 28 de septiembre se realizó la presentación internacional de la herramienta "Conozco mi Consumo", en la que estuvieron presentes el Comisionado Presidente del IFT, Adolfo Cuevas; el Vicesecretario General de la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT) Malcolm Johnson; la Titular del Centro de Estudios del IFT, Rebeca Escobar; el Vicepresidente de Regulatel, Rafael Muentes; el Comisionado del IFT, Arturo Robles; el Coordinador General de Política del Usuario del IFT, Alfonso Hernández y Jimena Sierra, Directora de Relaciones Internacionales del IFT.

Conoce la herramienta ><http://conozcomiconsumo.ift.org.mx/>



RECONOCIMIENTO INTERNACIONAL



En el marco de la presentación internacional de "Conozco Mi Consumo", el Vicesecretario de la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT), Malcom Johnson, afirmó que, la herramienta ayudará a empoderar a los usuarios mexicanos en este momento en que los servicios digitales son tan importantes para enfrentar los desafíos que impone la Covid 19. Puntualizó que México es uno de los participantes más activos de la UIT y la presentación de herramientas como Conozco mi Consumo nos muestran que hay formas de seguir empoderando a los usuarios y esperamos que sea un modelo a seguir por otros países".

Escucha la presentación:

><https://www.youtube.com/watch?v=CkGye6X-CiU&feature=youtu.be>



PROPONE IFT DIÁLOGO

El IFT envió al Congreso de la Unión y a la SHCP un documento con un análisis sobre los impactos negativos derivados de la propuesta de incrementos a los derechos por el uso de espectro radioeléctrico.

El documento describe cómo los altos cobros por el espectro radioeléctrico inhiben las inversiones, desincentivan la participación en procesos de licitación de espectro, se convierten en una barrera a la entrada a nuevos proveedores de servicios, inhiben las mejoras en calidad y ampliación de cobertura, pueden retrasar el despliegue de tecnologías de última generación y pueden provocar, incluso, incrementos en los precios de los servicios a los usuarios finales.

Por lo anterior, el IFT muestra su absoluta disposición al diálogo franco con autoridades hacendarias y del H. Congreso de la Unión, para lo cual ha solicitado sendos espacios de interlocución.

Conoce más ><http://www.ift.org.mx/comunicacion-y-medios/comunicados-ift/es/propone-ift-grupo-de-trabajo-interinstitucional-para-reforma-integral-ley-federal-de-derechos>



IFT DE VANGUARDIA

¿Cómo cambiará nuestra forma de vida la INTELIGENCIA ARTIFICIAL?



¿Cómo acompañará el IFT la adopción de estas tecnologías?

Teniendo en cuenta el enorme impacto que puede tener la Inteligencia Artificial en nuestra sociedad, el IFT ha trazado una #HojaDeRuta 2020-2024 con las siguientes acciones:

- Continuar promoviendo la disponibilidad de espectro radioeléctrico para la provisión de diferentes servicios y aplicaciones de radiocomunicaciones.
- Comunicar las ventajas y fomentar la adopción de las nuevas tecnologías y casos de uso en la sociedad y en los sectores productivos.
- Facilitar y crear condiciones para la inversión y despliegue de redes e infraestructura para estas nuevas tecnologías
- Diseñar e impulsar medidas que brinden confianza y certidumbre a los ciudadanos, como seguridad digital y resguardo de datos personales.
- Modernizar los derechos de usuarios y audiencias a partir de las nuevas realidades de este nuevo ecosistema digital.

El IFT extendió, hasta el 12 de octubre, la consulta pública sobre su Hoja de Ruta 2020-2024, un documento prospectivo que le permitirá focalizar sus acciones en el corto y mediano plazo ante el desarrollo dinámico del ecosistema digital. Entre los temas que aborda están el Big Data, el Internet de las Cosas o la Inteligencia Artificial.

Conoce más ><http://www.ift.org.mx/industria/consultas-publicas/consulta-publica-sobre-el-proyecto-de-hoja-de-ruta-del-instituto-federal-de-telecomunicaciones-2020>

CONSULTAS PÚBLICAS ABIERTAS ¡PARTICIPA!

>**Hoja de Ruta del IFT 2020-2024**
(Hasta el 12 de Octubre de 2020)
<https://bit.ly/2EcEJB7>

>**Bases de Licitación Pública (Licitación IFT-10)**
(Hasta el 21 de Octubre de 2020)
bit.ly/32VLEZd

>**Modificación a la Disposición Técnica IFT-011-2017**
(Hasta el 6 de Noviembre de 2020)
<https://bit.ly/3cEhxsA>

